



## Derechos de la infancia

SONIA  
París Albert



¿Te gustaría saber un poco más sobre los derechos de la infancia y la educación para la paz? Si es así, este verano tienes una excelente oportunidad, ya que del 13 al 17 de julio del 2015 se celebrará la III Edición del Curso de Verano Derechos de los Niños y las Niñas y Educación para la Paz en la Universitat Jaume I, cuyo objetivo es hacer una introducción a los principios y derechos que se recogen en la Convención sobre los Derechos de los Niños, así como a los conceptos básicos y aplicaciones de la educación para la paz. Con la finalidad de abordar este objetivo, en el curso se han planificado diferentes sesiones teóricas, prácticas y teórico prácticas, en horario de mañana y de tarde, con las que se pretende analizar temáticas plurales entorno a los derechos de la infancia y a la educación para la paz, desde perspectivas jurídicas, pedagógicas, psicológicas, históricas y filosóficas, entre otras, y en conexión, generalmente, con los estudios de género, de los conflictos y de la cooperación internacional.

La III edición de este curso, como actividad del Departamen-

to de Filosofía y Sociología de la Universitat Jaume I, se enmarca en las líneas de trabajo de la Cátedra Unesco de Filosofía para la Paz y del Máster Universitario en Estudios Internacionales de Paz, Conflictos y Desarrollo de la mencionada universidad. Así, como todas las actividades que se vienen realizando en la cátedra y en el máster, este curso de verano promueve, entre otras, las características de la multidisciplinariedad, la interdisciplinariedad, la interculturalidad y la internacionalización, ya que sus contenidos se abordarán desde disciplinas muy diversas, tal y como se indi-

El objetivo de este año es hacer una introducción a los principios y derechos que se recogen en la Convención sobre los Derechos de los Niños

Este curso de verano de la educación para la paz promueve, entre otras, las características de la interdisciplinariedad, la interculturalidad y la internacionalización

caba más arriba, en dialogo entre esas mismas disciplinas y teniendo muy en cuenta las diferencias culturales. Todo ello de la mano de quienes son investigadores, académicos y profesionales de reconocido prestigio tanto en el ámbito local, nacional como internacional.

Para la planificación y programación de este curso se ha trabajado codo con codo con el centro ILEWASI de Castellón y su celebración será posible gracias a la inestimable colaboración del Ayuntamiento de Benicàssim, de la Diputación de Castellón, de Fundación Caja Castellón y de la Universitat Jaume I de Castellón. Os animo a matricularos en este curso de verano y a poder disfrutar y aprender con las actividades académicas, de formación y lúdicas programadas. Así que si tiene interés en promover el cuidado hacia los derechos de la infancia y la educación en valores de paz en nuestras sociedades actuales, no lo dudes. Entra en el enlace que se indica más abajo e infórmate sobre las fechas y el procedimiento de matrícula. Estoy segura de que no te arrepentirás. ☰

**\*Directora del curso**

(Para más información: <http://ujiapps.uji.es/cultura/cursos-estiu/base/cursos-estiu/estiu-2015/cursos-2015/relacio-cursos/07-drets/>)